



PROGRAMA A.G.U.A.

Cristina Narbona ha inaugurado hoy la ampliación de la desalinizadora del Canal de Alicante

- **La inversión supera los 16 millones de euros**
- **Con estas obras, la desalinizadora proporciona 6 hectómetros anuales adicionales a la Mancomunidad de los Canales del Taibilla**

24 feb. 06.- La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, ha inaugurado hoy en Alicante las obras e instalaciones ejecutadas para la ampliación de la desalinizadora del Canal de Alicante.

Esta ampliación forma parte del conjunto de actuaciones de desalinización con que el Programa A.G.U.A. cubrirá las necesidades de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla, organismo autónomo que abastece de agua potable a 79 municipios de la provincia de Alicante, Murcia y Albacete, con una población estable superior a los 2.300.000 habitantes, que en época estival llega a los 3 millones. La inversión supera los 16 millones de euros.

La desalinizadora del Canal de Alicante fue puesta en servicio en septiembre de 2003, con una producción anual de agua potable de unos 18 hectómetros cúbicos.

Las obras de ampliación que hoy se inauguran elevan la producción anual de la planta hasta los 24 hectómetros cúbicos, lo que representa un incremento anual de 6 hectómetros cúbicos.

Los caudales aportados por la desalinizadora ampliada se consumen directamente en los municipios alicantinos de Alicante, Elche, Santa Pola y San Vicente del Raspeig, con una población superior a los 600.000 habitantes, que llega hasta el millón en agosto.

Las obras han consistido, esencialmente, en la ejecución de nuevos pozos costeros de captación de agua de mar, en la ampliación de la filtración previa, en la instalación de dos nuevas líneas de producción, adicionales a las siete anteriores, y en la mejora medioambiental del vertido del agua de rechazo (salmuera), sustituyendo su vertido directo inicial por un vertido diluido en proporción no inferior a dos partes de agua de mar por una parte de salmuera, tanto de la generada por la desalinizadora ampliada como de

la correspondiente a la nueva desalinizadora, recientemente adjudicada y cuyas obras de movimiento de tierras ya han sido iniciadas. Está previsto que esta nueva planta proporcione unos 24 hectómetros cúbicos adicionales desde el primer trimestre de 2008.